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相模原市⻘年⼯業経営研究会 
広報活動実⾏委員会 

令和４年６⽉６⽇発⾏ №１ 

 
第４２回通常総会・総会懇親会 

今年のテーマ 先陣を切る 
 

 
 

 
実⾏委員⻑︓上林 恒平（株式会社マキシム） 
 

南会⻑の掲げる統⼀テーマ「顔になれ」スローガン「チ
ャンス到来」から考え付きました。先陣を切るには、誰よ
りも先駆けていく、新しい事に率先して挑戦する、⼀⽬
置かれる存在になる等、様々な意味があり、統⼀テーマ
「顔になれ」に繋がるのではないかと思い、このテーマにし
ました。 
 

通常総会・総会懇親会にかける想い 
これまでの⻘⼯研の歴史と伝統を繋いでいく為に、ま

た、南会⻑の新しい事に挑戦していこうという想いを受
け、絶対に失敗出来ないプレッシャーを感じていました。
そして通常総会は対⾯メインによる、これまでの伝統と
歴史を重んじた総会に、また、総会懇親会は全く新しい
事に挑戦していく姿を⾒て頂きたいという想いから「メタバ
ース懇親会」を運営させて頂きました。 
 

メタバース懇親会（ｏＶｉｃｅ） 
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通常総会 
開催⽇ 
時間 
開催場所 

２０２２年４⽉１２⽇ 
１２︓１５〜１６︓３５ 
相模原市⽴産業会館 

 
総会懇親会 
開催⽇ 
時間 
開催場所 

２０２２年４⽉１２⽇ 
１８︓３０〜２０︓２０ 
ｏＶｉｃｅ（メタバース） 

 
２０２１年度 甲斐会⻑挨拶 

 

 
来賓挨拶－桑原⻘⼯研ＯＢ会代表幹事 

 
 

議案審議 

 

 
２０２２年度 南会⻑挨拶 

 
私は⻘⼯研に⼊会して１１年が経ちます。この１１

年間、その年ごとの様々な⻘⼯研の統⼀テーマを基に
学ばせて頂きました。統⼀テーマというのは、その時の社
会情勢や会の状況、それらを踏まえておりますが、共通
して⾔える事があります。それは会の未来を⾒通して⽅
針を⽴てている統⼀テーマという事です。私が⾒据えた
未来というのは、今が変⾰の好機だという未来です。 

最後の⾔葉になりますが１年後、皆様と共に笑顔で
事業総括を迎え、最⾼の１年にしたいと思っております。
以上をもちまして、私の会⻑挨拶とさせて頂きます。本
⽇はありがとうございました。（要約） 
 

会⻑引継ぎ式 
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上林実⾏委員⻑から 総会を終えて 
 
通常総会・総会懇親会を終えた率直な感想 

今回は「メタバース懇親会」という全く新しい形のオン
ライン懇親会に挑戦しましたので、今まで経験した事が
ないものを⼀から作らなければならないという⾮常に難し
いミッションを進めていく⼤変さを改めて痛感しました。会
員の皆様及びＯＢ、ご来賓の⽅々への説明不⾜や不
測の事態への準備不⾜など、⾄らぬ点は多々ありまし
たが、参加して頂いた⽅々からの前向きなご意⾒やご
感想頂く事が出来、開催して本当に良かったと思いまし
た。 
 
今後改善していきたい事 

何かを運営したり始める事、特に新しい事をするには
準備は本当に重要だという事に気付かされました。そし
てその準備を進めるには⻑がしっかりと⽅向性を⽰し、
指⽰をしなければならない事、そして纏め上げる事、その
どれも⾃分⾃⾝には⾜りていなかったと思いました。 
 
初めての実⾏委員⻑を経験して学んだ事 

南会⻑より「リアル総会に出た事が無いという、事前
知識の無い事を活かして欲しい」という⾔葉や、「⼈を動
かす事に挑戦して欲しい」という⾔葉を頂き、実⾏委員
⻑を務めさせて頂きましたが、皆を動かす事が出来たと
は正直思えていません。実⾏委員が皆ベテラン会員で
あった為、助けられましたが、今後はもっと皆を動かせる
ようになりたいです。 

最後に、今後実⾏委員⻑やイベント責任者の⽅に
お伝えする事として、「私は時間が無い」を⾔い訳にして
しまい後悔しています。良いものが出来ましたが、もっと
良いものが作れたのではと思っています。 

 

記者としての感想 
記者︓波多野佑典 

 
第４２回通常総会・総会懇親会が無事に終わりま

した。議案審議では⻘⼯研らしい鋭い質疑応答が繰り
返され、⽩熱した様⼦を⾒ながら、今年のスタートをワク
ワクした気持ちでいました。また、メタバース懇親会という
新しい試みにより、時代の先端を感じる事が出来る、正
に、先陣を切るというテーマにふさわしい通常総会・総会
懇親会となりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


